

議長	副議長	事務局長	書記

富議活特委 第 7 号
令和 7 年 5 月 1 日

富谷市議会
議長 金子 透 殿

議会活性化調査特別委員会
委員長 菅原 福治

議会報告会について

令和 7 年 3 月 29 日に実施した富谷市議会主催の令和 7 年議会報告会について、下記のとおり報告します。

記

- 1 開催日時 令和 7 年 3 月 29 日（土）午後 2 時～午後 3 時 45 分
- 2 会場 東向陽台公民館 2 階 研修室
- 3 参加人数 34 人（議員を除く）
- 4 実施内容

（1）会場準備（令和 7 年 3 月 28 日、報告会前日）

議会報告会小委員会委員による会場設営及びプロジェクター投影の確認を行った。

（2）議会報告会

① 議会報告

各常任委員会委員長及び議会活性化調査特別委員会委員長から資料に基づき活動報告を行い、参加者からの質疑に対し各委員長が答弁を行った。

② 意見交換

意見交換については、事前にメール等により提出された質問や意見のほか、当日の参加者からの質問等に対しても議長及び各常任委員会委員長が答弁を行った。

5 議会報告会の関係資料

- （1）報告会資料（パワーポイント仕様）
- （2）議会報告会チラシ
- （3）アンケート用紙
- （4）議員役割分担表
- （5）当日のタイムスケジュール
- （6）質疑要旨（事前メールも含む）
- （7）アンケート集計結果
- （8）調整会議での検討結果（質問に対する回答者）



6 まとめ

今回の議会報告会では、物価高騰や社会環境の変化の中、第1次富谷市総合計画が令和7年度で終了するため、第2次富谷市総合計画策定に向け、市議会として市民の皆様に、「これからの中10年先のまちづくりについて」としてお伺いし、皆様の声を市政に反映することといたしました。

報告については、各常任委員会の活動状況として、①セーフコミュニティの取組、②e-スポートを活用した介護予防事業について、③本市の漏水調査の状況について、議会活性化調査特別委員会の活動状況として、富谷市議會議員政治倫理条例の改正について等々、本市の課題等を背景に報告し、一定の評価を頂きました。

参加者については、昨年より多くの方が参加されました。今後のためにも若返りが急務と考えます。

また、意見交換については、事前質問及び当日の参加者から、行政や議会に対する熱い思いや改善要望等、活発で積極的なご意見を頂きました。しかしながら、当初目指していた、第2次富谷市総合計画に対する要望等については残念ながらありませんでしたので、今後、各々が伺うことといたします。

時間については、事前に配分を変更したこともあり、昨年より改善されました。しかしながら、アンケートの中には時間が足りない等の意見もあり、質問の機会を失った方も若干のことから、改めて時間配分の調整を行ない、「更なる議会の活性化」のためにも、多くの方からご意見を頂く必要性を感じました。